



梅雨もまだ明けていないうちから、随分暑い日が続いています。残り2週間となった1学期ですが、児童たちが熱中症にならないように十分配慮しながら1学期のまとめに励んでまいります。

1学期は、始業式、入学式に始まり、遠足や避難訓練、水泳実習、林間・臨海学校など盛りだくさんの行事を実施し、大変充実した学期となりました。4月に入学した1年生も今では随分小学生らしくなり、張り切って学校生活を送っています。本校児童の一人ひとりが心身ともにしっかり成長した1学期だったと思いますし、児童たちの頑張りをとても嬉しく思っています。

今年、林間・臨海学校は、どの学年も天候によって多少のプログラム変更はあったものの有意義な時間を過ごすことができました。宿泊行事を終えて、再認識したことは、集団行動では、互いを思いやる心はとても大切だということでした。

宿泊行事では、クラス単位、班単位で活動することが多く、そんなとき自分一人だけが好き勝手をするのは許されません。我慢が強いられます。しかし、児童たちは宿泊行事が楽しかったと言います。それは、自分のためでなく、みんなのを考えて力を合わせて頑張ることで、一人では味わえなかった充実感や喜びを味わうことができたからではないでしょうか。他者を思いやって行動すると仲間意識も育まれます。自分一人ではできないことも仲間と一緒にあれば達成できます。そんなとき、児童たちは、楽しさを感じ、互いを思いやることの大切さを実感しているのだと思います。今年、林間・臨海学校でも、児童たちはそういう思いやりあふれる姿、助け合う姿をたくさん見せてくれました。

毎年、宿泊行事を実施するのはなかなか大変なことですが、児童の笑顔と成長のために、来年もまた頑張ろうと思っています。

夏休みは成長のチャンス

夏休みは、子どもたちが家庭にいますので、保護者の皆さんにとっては何かと大変な日々だと思います。しかし、夏休みは、学校がある日常とは異なった時間の流れの中で、児童たちが大きく成長することのできる絶好の機会でもあります。

児童たちには、主体的に学習に取り組むことはもちろんのこと、夏休みにしかできない体験や家の手伝いなどにも意欲的に取り組んでもらいたいと願っています。

自らの力で、自らの未来を切り開くために、夏休みを最大限に活用してもらいたいと切に願っています。

永年勤続者表彰

智辯学園は6月12日を学園創立記念日と定め、毎年6月の感謝祭では、学園教育進展に功績のあった永年勤続の先生方の表彰を行っています。

今年度表彰された先生方は以下の通りです。理事長先生から表彰状と花束が贈呈され、児童たちからは盛大な拍手が送られました。また、表彰された先生方を代表して塚原先生から謝辞が述べられました。

＜表彰された先生方＞
 勤続20年表彰 塚原 ちあき 先生
 勤続10年表彰 宮澤 由香 先生



7～9月の学校行事

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
7月	18	木	感謝祭	8月	18	日	夏休み
	19	金	育友会実行委員会 放課後お楽しみツアー		19	月	
	20	土			20	火	
	21	日	入試説明会 午前授業		21	水	
	22	月	21日の振替休日		22	木	
	23	火			23	金	
	24	水			24	土	始業式
	25	木	川の教室（4年）（出前授業）		25	日	
	26	金			26	月	午前授業 中学部授業体験会（5年）
	27	土	中学部説明会（6年）		27	火	
	28	日			28	水	
	29	月	午前授業		29	木	
	30	火	午前授業		30	金	
31	水	終業式	31	土	休業日		
8月	1	木	夏休み	9月	1	日	
	2	金			個別面談	2	月
	3	土			個別面談	3	火
	4	日			4	水	
	5	月			5	木	
	6	火			6	金	
	7	水			7	土	夏休み作品展
	8	木			8	日	
	9	金	夏期閉校期間（～23日（金））		9	月	
	10	土	週休日		10	火	
	11	日			11	水	
	12	月	山の日		12	木	
	13	火			13	金	
	14	水			14	土	週休日
	15	木			15	日	
	16	金			16	月	敬老の日
	17	土			17	火	午前授業
			18	水	入学試験（1次） 家庭学習日		

※7月21日（日）は入試説明会のため4限授業で、昼食後下校です。
 ※夏期閉校期間中（8月9日～23日）は教員も夏休みをいただきます。

緊急の連絡は、学校の電話番号にご連絡ください。
 ※9月17日（火）は入試準備のため4限授業で、昼食後下校です。

薬物乱用防止教室

6月26日（水）に5、6年生対象で、薬物乱用防止教室を行いました。奈良県薬剤師会学校薬剤師部会部会長の田原宏一様を特別講師としてお招きし授業をしていただきました。

児童たちが薬物乱用の危険性や有害性について正しい知識を持ち、薬物乱用を拒絶する規範意識を向上させる目的で実施しました。児童たちは真剣な表情で話を聞き、薬物について正しく判断し行動できるよう学習しました。



林間・臨海学校

1・2年生 曾爾

キャンドル
ファイヤー

ハイキング

木のコースター
作り

丸太キーホルダー
作り

3・4年生 加太

キャンプファイヤー

スコア
オリエンテーリング

5・6年生 宮津

カッター活動

遊覧船

天橋立

Seaside
Discovery
Program

野外炊事

Instagramもぜひご覧ください!



水泳実習

5・6月に各学年で水泳実習を行いました。それぞれの児童が自分の泳力を伸ばそうと一生懸命頑張ることができました。



1~3年 アイランドスポーツクラブ

4~6年 イトマンスイミングスクール

ナラ・シェイクアウト



7月9日は奈良県いっせい地震行動訓練の日（ナラ・シェイクアウト）です。本校では、7月8日に小学部・中学部・高等部合同で行いました。実際に身を守る行動や、備蓄品の確認をしました。

クリーンセンター見学

消防署見学



4年生が柏羽藤クリーンセンターに行き、ごみ処理のしくみについて学習しました。

3年生が香芝消防署に行き、消防署で働く人について学習しました。

児童募集についてのお知らせ



入試説明会

7/21(日) 10:00~

予約受付中

本校ホームページはこちら



建学の理念、小学部の教育についてご紹介した後、昨年度の入試問題と今年度の児童募集の詳細、出願の流れについてご説明いたします。
※イベント詳細はホームページをご覧ください。できるだけ多くの人にこのイベントをご紹介いただけると幸いです。